
質問者

１． 航路の休止について

２． 移住の促進について

３． デマンド型タクシーについて

１． 腰掛川の整備について

２． 土庄港の整備と賑わい創出について

３． 戸形小学校跡地の利活用について

４． 町長の考える土庄町の町づくりビジョンについて

１．
コロナ禍の影響に起因する土庄町内の企業等の人手不足について、行政
の現状認識と解決策を問う。

２． コロナ禍における町内の個人事業主等への支援策の継続について

３． 公共事業の入札制度について問う。

１． ファミリーサポート設置を

２． 勤務間インターバルの確保を

３． 町役場の電話通話録音について

４． 観光振興策について

１． こども園における不適切保育の有無について

２． 放課後児童クラブ・放課後こども教室について

１． 妊婦が小豆島・豊島で安心して出産できるために負担軽減を。

２． 対話型生成ＡＩ（人工知能）のChatGPTの活用・課題について。

１． 小・中学校給食の無償化について、早期実施を求める

２． 町長が掲げるスローガン「共に考え、共に創る」町政について問う。

３．
「高松・土庄航路の高速艇夜間便の再開を求める住民の声」をフェリー
会社に伝えるよう求める。

５．岡本　真澄　議員

７．福本　耕太　議員

令和５年６月定例会一般質問項目

質問の項目

１．福本　達雄　議員

２．宮原　隆昌　議員

３．大野　一行　議員

４．鈴木　美香　議員

６．小川　務　　議員


